



Los gitanos reivindican su derecho como europeos en su Día Internacional

:: I. T.

LINARES. La comunidad gitana de Linares ha celebrado un año más diferentes actos con motivo de la conmemoración del Día de los Gitanos, que tuvo lugar ayer, y que en esta ocasión a tenido un carácter reivindicativo sobre el trato y derechos de esta comunidad dentro de la Unión Europea.

Desde la Asociación de Mujeres Gitanas Paraj, la Asociación Nuevo Pueblo y la Fundación Secretariado Gitano, con la colaboración del Ayuntamiento de Linares, se está organizando conjuntamente la celebración del 8 de abril. Con su desarrollo se pretende difundir al-

gunos aspectos de la Cultura Gitana, acercándola a la población linaresna con el objetivo de mejorar la convivencia entre los distintos grupos sociales.

Asimismo, según apuntaron desde la organización, este año la celebración ha estado enmarcada dentro de 'Año Europeo de los Ciudadanos' con el objetivo de recordar y reclamar «la ciudadanía de los gitanos y gitanas españoles como ciudadanos nacionales, pero también como ciudadanos de pleno derecho de la Unión Europea». «Es necesario que se conozca la cultura y tradiciones, pero también alegarse de la idea de la comunidad gitana como una po-

blación marginal y si como un colectivo con todos los derechos», explicó Eva Lechuga, delegada local de la Fundación Secretariado Gitano.

En concreto, la celebración consiste del Día Internacional de los Gitanos se ha concentrado en actos como la izada de bandera del pueblo gitano en el salón de plenos del Ayuntamiento de Linares, tras la lectura de un manifiesto y el himno gitano. A continuación, se realizó la llamada 'Ceremonia del río' que consiste en el lanzamiento de flores al agua en conmemoración de los antepasados gitanos.

El 8 de abril se conmemora la celebración del primer congreso



Los gitanos de Linares reclaman su cultura en un manifiesto. :: ENRIQUE

Roma/Gitano realizado en Londres en 1971, en el que se instituyeron la bandera y el himno gitanos. Desde entonces se hace un reconocimiento al pueblo y a la cultura gitana en una movilización que cada año adquiere mayor relevancia mundial. La comunidad gitana constituye

la minoría étnica más importante y numerosa de Europa con más de 8 millones de personas. Precisamente este año se ha adoptado por ocho gobiernos de la Europa la 'Década para la Inclusión de los Gitanos 2005-2015', auspiciada por el Banco Mundial y la Fundación Soros.